

# Auen-Kurier

Ortschaftszeitung von



Lützschena-Stahmeln

Nr. 11/12 • November 2012 • Kostenlos an sämtliche Haushalte

**Auen-Kurier**  
auf einen Blick

**Bekanntmachungen  
Informationen**  
S. 2-4

**Einladung Senioren-  
Weihnachtsfeier**  
S. 2

**Neues aus dem  
Rathaus**  
S. 5

**Vereine laden ein  
und berichten**  
S. 6

**Report vom Hort**  
S. 6

**Behelfsheimen in  
Lützschena**  
S. 7

**Die Auwaldstation  
im Nov. und Dez.**  
S. 8

**Die Bibliothek  
empfiehlt**  
S. 7

**Mitteilungen der  
Kirchgemeinde**  
S. 10/11

## Neue Bronzeglocken für die Wahrener Gnadenkirche - ein historisches Ereignis!



Als 1917 zwei der drei alten Bronzeglocken für den ersten Weltkrieg geholt wurden, versagte kurz darauf die letzte Glocke ihren Dienst. Die darauf folgende Stille kündete von 223 Kriegstoten allein in Wahren und Stahmeln. 1919 wurde ein neues Geläut aus Eisenhartguss beschafft. Das Material dieser Glocken war ermüdet und die Gnadenkirchgemeinde entschloss sich nun für ein neues Bronzegeläut. Viele Spenden und vor allem das Engagement des Fördervereins Gemeindeaufbau unter Leitung von Hans-Reinhard Günther ließen den Traum vom neuen Geläut Wirklichkeit werden. Das dreistimmige neue Geläut wurde vom 21.-23. September mit einem wunderschönen Fest begrüßt. Am Montag darauf schwebten die Glocken in den Kirchturm. Es sind die Friedensglocke (1132 kg), die Ewigkeitsglocke (866 kg) und die Taufglocke (538 kg). Sie sind mit besonderer Zierde versehen, die zum Kirchweihfest am 27.10. ab 14:00 Uhr erläutert wurde und im Internet unter [www.glocke-leipzig.de](http://www.glocke-leipzig.de) zu finden ist. Unsere neuen Glocken erklangen am Sonntag, dem 28. Oktober zum ersten Mal!

Pfarrer Helge Voigt

Fotos: Großes Foto von Anke Voigt / Kleines Foto von Prof. Dr. G. Neumann - Fortsetzung Seite 10